



COMUNICADO DE PRENSA

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Octubre 16, 2025

Contacto: Seth Squicciarino
Oficina: (631) 341-7111 Ext. 1050
Email: squiccia@nysenate.gov

Senadora Martínez reconoce a líderes comunitarios durante la celebración del Mes de la Herencia Hispana



Pie de foto: Senadora Martínez y las bailarinas de *El Teatro Rodante Hispánico* posan para una fotografía durante la celebración del Mes de la Herencia Hispana del Cuarto Distrito Senatorial. Click [aquí](#) para obtener la imagen en alta resolución.

CENTRAL ISLIP, N.Y. – El Mes Nacional de la Herencia Hispana se celebra cada año en los Estados Unidos del 15 de septiembre al 15 de octubre para honrar y reconocer la cultura, la historia, las

costumbres, las tradiciones y las contribuciones de los estadounidenses con raíces en España, México, el Caribe, Centroamérica y Sudamérica. Durante este tiempo también se reconoce el orgullo, la fuerza y la resiliencia de la comunidad latina.

Con el objetivo de unirse a esta conmemoración, la senadora estatal de Nueva York, Mónica R. Martínez llevó a cabo su celebración anual de la herencia hispana el pasado martes 14 de octubre en el Departamento de Bomberos de Central Islip. Durante la ceremonia se anunció el reconocimiento de 13 personas entre ellos líderes comunitarios, educativos y empresariales, que han destacado por su trabajo a lo largo del Cuarto Distrito Senatorial.

“Las historias y los logros de estos homenajeados reflejan la diversidad y la fortaleza que definen a nuestro distrito”, comentó la senadora Martínez, quien además agregó que: “el liderazgo, servicio y compromiso que ellos tienen con los demás enriquecen a nuestra comunidad y nos recuerdan que la unidad y la compasión siguen siendo la esencia de nuestra identidad. Esta celebración sin lugar a dudas es un homenaje a su impacto y al espíritu perdurable de la comunidad hispana”.

Homenajeados:

Rev. Stanislaw Wadowski | Premio al Servicio y Liderazgo Espiritual

El padre Stanislaw Wadowski, nació en Polonia. Comenzó su labor misionera en el Bronx y posteriormente en Tijuana, México, donde estudió en un seminario fundado por la Madre Teresa de Calcuta. Se ordenó como sacerdote en 1997, y ha servido en varios países. Posteriormente en 2015 se unió a la parroquia de Santa Ana en Brentwood y continúa liderando con fe y compasión.

Mauricio Noroña | Líder Educativo

Mauricio Noroña, es Profesor Clínico Asistente de Derecho y Director de la Clínica de Defensa de los Derechos de los Inmigrantes en el Centro Jurídico Touro, guía a estudiantes en la representación de familias inmigrantes, a la vez que aboga por la justicia y la dignidad. Noroña, es de origen ecuatoriano y se ha convertido en mentor de la próxima generación de abogados, en particular de estudiantes latinos y de origen inmigrante.

Angelica Rodriguez Alonso | Liderazgo Escolar

La subdirectora de Amityville Memorial High School, Angélica Rodríguez Alonso, de origen dominicano lidera los Departamentos de ENL (Inglés como Nuevo Idioma), e idiomas alrededor del Mundo. Además,

promueve un aprendizaje inclusivo que celebra la diversidad cultural. Su misión es empoderar a estudiantes multilingües para que abracen sus identidades y alcancen su máximo potencial.



Pie de foto (izquierda a derecha): Detective de investigación, Maritza Preddy, Jose Deniz, Xiomara Benitez Saavedra, Angélica Rodríguez Alonso, Senadora estatal, Mónica R. Martínez, Lauren Alfaro, Mauricio Noroña, y el Padre Stanislaw Wadowski durante la celebración del Mes de la Herencia Hispana en el Cuarto Distrito Senatorial, el pasado Martes 14 de Octubre de 2025. Click [aquí](#) para obtener la imagen en alta resolución.

Xiomara Benitez Saavedra | Liderazgo Estudiantil

Xiomara Benítez Saavedra es de ascendencia peruana y salvadoreña y la primera generación de su familia en cursar estudios universitarios. Actualmente estudia la carrera de Educación y Psicología en LIU Post (Long Island University), es secretaria y diseñadora gráfica de la Unión de Estudiantes Latinos y además, se desempeña como promotora bilingüe en la Biblioteca Pública de Wyandanch, donde apoya a las familias de habla hispana. Su sueño es convertirse en maestra bilingüe para continuar sirviendo a la comunidad desde el ámbito educativo.

Lauren Alfaro | Liderazgo Estudiantil

Lauren Alfaro, estudiante de último año en Wyandanch Memorial High School, es la fundadora del Club llamado “Her-Story” y ha ejercido como Directora Ejecutiva y Presidenta del Colegio Estudiantil de su escuela. Su liderazgo también se ha extendido a la comunidad en general a través de su voluntariado en

el programa del Departamento de Libertad Condicional del Condado de Suffolk: "Peer Diversion Court", el cual ofrece a los jóvenes que han cometido delitos no violentos la oportunidad de asumir la responsabilidad de sus acciones; y promoviendo la participación cívica en el Town de Babylon.



Pie de foto: Representantes de Sol & Sombra Spanish Dance Company interpretan "Arrímate" del cantante y compositor español, Romero San Juan durante la Celebración del Mes de la Herencia Hispana organizada por la Senadora Martínez el pasado 14 de octubre de 2025. Click [aquí](#) para obtener la imagen en alta resolución.



Pie de foto: Integrantes de El Teatro Rodante Hispanico interpretan "La Llorona", una canción de Alanna Ubach y Antonio Sol durante la Celebración del Mes de la Herencia Hispana organizada por la Senadora Martínez el pasado 14 de octubre de 2025. Click [aquí](#) para obtener la imagen en alta resolución.

Jose Deniz | Liderazgo dentro del personal de Primero Auxilios

José Deniz nació en Venezuela, es miembro del Departamento de bomberos de West Babylon y Supervisor del Cuerpo de Ambulancias de Wyandanch - Wheatley Heights. Habla cinco idiomas, ha entrenado nuevo personal, ha apoyado diferentes áreas dentro de la organización y se desempeña como mentor de confianza y líder comunitario.

Detective Maritza Preddy | Liderazgo dentro de las Fuerzas del Orden

Maritza Preddy es miembro de la Policía de la Autoridad Metropolitana de Transporte (MTA), desde 2008. En 2015, fue promovida a detective de investigación y asignada al Distrito 1 en Central Islip, donde su principal misión es investigar delitos con el profesionalismo y la integridad que le caracterizan y fortalece la relación entre su organización y la comunidad.

Paula Dolber | Liderazgo Comunitario

Nacida en Medellín, Colombia, Paula Dolber es la Directora de Servicio al Cliente de Ferro Kuba Mangano / Liga de Justicia Abogados, su trabajo consiste en conectar a las familias con recursos legales y de salud. Además, forma parte de la junta directiva de la Fundación Esperanza, donde lidera iniciativas de alcance comunitario que brindan oportunidades a las familias en Long Island.

Rachel Jarvis | Liderazgo Comunitario

Rachel Jarvis es una analista de inventario de Optimum (Altice USA), es secretaria de la Coalición Puertorriqueña para una Mejor Comunidad y defensora de la comunidad puertorriqueña de Long Island. Además, se encarga de organizar eventos culturales y comparte su herencia a través de la música como vocalista principal de la banda “The Blend”.

Erika Brooks, LMSW | Liderazgo en Organizaciones sin fines de lucro

Erika Brooks originaria de Puebla, México es una trabajadora social bilingüe con más de dieciséis años de experiencia, apoyando a personas mayores y comunidades migrantes mediante la defensa de sus derechos y garantizando su seguridad emocional y física. Actualmente trabaja en la Oficina para la Tercera Edad del Condado de Suffolk y es parte de la Junta Directiva de Risewell Community Services.



Pie de foto (izquierda a derecha): Simon Valenzuela, gerente de marketing de Pollo Campero Ana María Caraballo y Diana Torres representando a JVC Broadcasting, Frank, Napoli, Senadora estatal, Mónica R. Martínez, Erika Brooks, Rachel Jarvis y Paula Dolber durante la celebración del Mes de la Herencia Hispana en el Cuarto Distrito Senatorial, el pasado Martes 14 de Octubre de 2025. Click [aqui](#) para obtener la imagen en alta resolución.

Francesco “Frank” Napoli | Liderazgo en Organizaciones sin fines de lucro

Frank Napoli nació en Trípoli, Libia. Actualmente funge como co-director de Iniciativa Ciudadana para el Cambio, una organización que vela por los derechos de los inmigrantes y promueve los derechos en el

sector laboral y de educación. Durante la pandemia de COVID-19, coordinó la distribución de alimentos a familias necesitadas y continúa luchando por la equidad y las oportunidades.

JVC Broadcasting | Liderazgo en Negocio Empresarial

Fundada en 2009, JVC Broadcasting opera 17 estaciones de radio entre Nueva York y Florida. Dos de estas son en español: Radio La Fiesta 98.5 FM y Long Island En Vivo 1440 AM/ 93.3 FM. Con las personalidades de los locutores Diana Torres y John Gutiérrez, la emisora promueve la diversidad y el empoderamiento a través de historias que conectan e inspiran a las comunidades de habla hispana.

Pollo Campero | Premio al Éxito Empresarial

Originario de Guatemala, Pollo Campero se ha convertido en una marca global de restaurantes con 14 locales en Nueva York, incluyendo tres en el Cuarto Distrito Senatorial. Sus restaurantes sirven como puntos de encuentro para las familias y además, participan en programas locales que celebran la cultura y fortalecen la comunidad.



Pie de foto: Bailarinas de El Teatro Rodante Hispanico interpretan la canción "Ríe y Llora" de la cantante cubanoamericana, Celia Cruz, durante la celebración del Mes de la Herencia Hispana organizada por la Senadora Martínez el pasado 14 de octubre de 2025. Click [aqui](#) para obtener la imagen en alta resolución.



Pie de foto: Una de las integrantes de El Teatro Rodante Hispanico, luce un traje regional Mexicano durante la celebración del Mes de la Herencia Hispana organizada por la Senadora Martínez el pasado 14 de octubre de 2025. Click [aqui](#) para obtener la imagen en alta resolución.